



**Nous apprenons avec grande tristesse la brutale disparition de notre ami
MAXIME LEPORT**

Célèbre figure de la section française, Max savait, comme personne, égayer nos réunions et nos sorties par les innombrables anecdotes que sa longue carrière dans la diplomatie lui avait permis de rassembler. Il s'était récemment illustré, auprès de nous tous, en insufflant tout son charme au très beau rallye du "Biarritz Tour" d'octobre 2010 qu'il tenait tant à organiser dans cette belle région que son épouse Marie-Hélène et lui-même affectionnaient par dessus tout.

Nous allons regretter un ami véritable, un être sûr, doué de cet "esprit club" peu commun où l'individu s'efface devant la communauté, un homme d'une gentillesse sans équivoque, une silhouette à nulle autre pareille, une voix reconnaissable entre mille qui tinte encore à nos oreilles. Un être attachant d'un dynamisme étonnant et qui semblait inépuisable.

Au nom de tous les membres de la section française du R-REC, notre président Antoine ainsi que tous les membres du conseil, présentent à Marie-Hélène, à leurs enfants et leur famille, leurs plus vives condoléances.

Mercredi 21 décembre 2011

Une messe sera dite le lundi 26 Décembre 2011 à 10H15 à la Chapelle Sainte Thérèse à Biarritz et l'inhumation aura lieu au cimetière de Barentin (76360, près de Rouen), le mardi 27 Décembre 2011 à 14H00

Ultérieurement, une messe sera célébrée en l'église de La Madeleine à Paris. Vous en serez tenus informés.

Max ne souhaitait pas de couronne mais, en accord avec Marie-Hélène, le club fera déposer sur son cercueil un bouquet de roses.

Marie-Hélène LEPORT - 81, Avenue du Président Kennedy - 64200 BIARRITZ - 05 59 22 07 38